

# Landgraf



Unlimited auf dem Landgraf

Am 26. Mai ging es auf die Berge von Jena. Der Weg führte uns auf dem Landgraf. Wir sollten bei einer Hochzeitsfeier auftreten. Alles war gut organisiert, nur das die Technik nicht mitspielte. Wir hatten einen Stick mit und nur mit viel Mühe funktionierte dann alles. So traten wir bei herrlichem Sonnenschein auf der Terrasse auf. Es wurde zwar ab und zu ein wenig eng, aber die Happy Dancer und Unlimited zauberten ein wunderschönes Programm und begeisterten das Publikum.

Die Tänzer freuten sich ganz besonders, dass jeder am Ende einen kleinen Blumenstrauß bekam.

Auch eine Drohne filmte unseren Auftritt, wir sind gespannt auf die Aufnahmen.

Am Ende machten wir noch schöne Fotos über den Dächern von Jena.

Wir danken auch noch einmal den Eltern, die die Mädels zum Landgraf hoch fuhren. Über die Treppen wäre es ein beschwerlicher Weg geworden.

# Normannenhaus



Mixed im Normannenhaus

Am 27. Mai traten die Tänzerinnen von Mixed im Normannenhaus auf. Es waren 90 Gäste im feinsten Zwirn. Der Auftritt kam recht kurzfristig rein und wir waren froh, dass alle Mädels am Start waren. Aber dann begann das Durcheinander. Ursprünglich war der Auftritt für 21.30 Uhr geplant. Dann rief der Veranstalter an, ob wir nicht schon 18.30 Uhr auftreten könnten. Da waren aber die Mädels zu so früher Stunde verplant. Also einigten wir uns auf 19.00 Uhr. Kaum angekommen, mussten wir uns sputen, denn nun sollten wir doch früher auftreten. Also schnürten sich die Tänzer schnell ins Korsett und legten mit Burlesque los. Nicht einfach, mit Absatzschuhen auf Kopfsteinpflaster tanzen! Aber bravourös gelöst. Dann machte der Veranstalter wieder Stress, denn sie wollten zum Abendbrot übergehen. Also konnten wir nur noch schnell unser Medley präsentieren und Tanz Drei wurde gestrichen. Wir bekamen trotzdem viele lobende Worte vom Publikum. Vielleicht hätten sie doch gern noch den dritten Tanz gesehen.



Die Happy Dancer